

## Spendenaktion für das Friedensdorf International e.V.

Dieses Jahr konnten wir endlich auch in der Schule Teamarbeit in Form eines Projektes durchführen. Dafür haben wir im Rahmen des Projektfachs BPA (Berufsbezogene Projektarbeit) Spenden für das Friedensdorf International e.V. gesammelt. Hierfür hat unsere Gruppe Geldspenden an einer ehemaligen Grundschule eines Gruppenmitglieds gesammelt. Dies ist die Rotbuchenschule im Süden von München. Für die Zusammenarbeit danken wir der Schulleiterin und den Spendern nochmals herzlich.

Wir freuen uns sehr mit unseren Spenden die gemeinnützige Arbeit des Friedensdorfs unterstützen zu können.

Isabel, Selina, Alexandra und Verena

IK 11J



<https://friedensdorf.de/>